

## Empeora clima económico en eurozona (Reforma 09/08/12)

Empeora clima económico en eurozona (Reforma 09/08/12) Descartan una recuperación de la economía en los próximos seis meses del año Por Notimex Berlin Alemania (09 agosto 2012).- Tras una leve mejoría en los primeros dos trimestres del año, el índice elaborado por el instituto de investigación económica Ifo -que mide el clima económico en la eurozona- empeoró en el tercer trimestre, según datos publicados este jueves. El índice, que es el resultado de las opiniones de 274 expertos, retrocedió hasta los 88.9 puntos, luego de que en el primer trimestre se había situado en 100.3 puntos, es decir, más cerca del promedio entre 1996 y 2011 de 109 puntos. "No se espera más que en los próximos seis meses la economía se recupere", escribió el director del instituto, Hans Werner Sinn, en un comunicado. Señaló que tanto la evaluación de la situación presente como las expectativas para el futuro son poco alentadoras para la mayoría de los Estados miembro. "La crisis, nuevamente encendida, tumba la economía en la eurozona", añadió. Por lo que tiene que ver con la situación actual, la recesión sigue afectando a Grecia, Italia, Portugal, España y Chipre, mientras que en Bélgica, Francia, Holanda y Eslovenia la situación se evalúa sólo ligeramente positiva. En Alemania, Estonia y Finlandia, de momento la situación se considera en su conjunto positiva, aunque peor que en los resultados recopilados en los primeros dos trimestres del año. Tampoco las perspectivas para el futuro fueron buenas, ya que las expectativas aumentaron de manera sensible sólo para Holanda e Irlanda. Con excepción de estos dos países, los expertos se expresaron de manera negativa. Las expectativas de inflación para este año cayeron levemente, según los expertos del instituto, desde 2.4 por ciento hasta 2.2 por ciento y se espera que el dólar cobre fuerza con respecto al euro en los próximos seis meses. Los datos de Ifo acerca de la situación económica en la eurozona aparecieron en medio de otros numerosos datos que confirmaron en los últimos días el recrudecimiento de la crisis del euro. Según números de la Oficina Federal de Estadística alemana, parece que también en la locomotora europea empiecen a percibirse los efectos de la crisis: las exportaciones cayeron más de lo previsto. En junio, Alemania exportó 1.5 por ciento menos que en mayo, cuando los expertos pronosticaban un retroceso del 1.3 por ciento. A pesar de esto, en comparación anual, las exportaciones aún crecieron un 7.4 por ciento y las compañías alemanas esperan que 2012 termine con un aumento del cuatro por ciento respecto al año pasado. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 09 agosto 2012